



Beschlussauszug
aus der
Sitzung des Bau- und Umweltausschusses
vom 07.07.2022

Öffentlicher Teil

TOP 4.2 Neubau der Prosektur/Präparation der Anatomie sowie Lehrflächen der Biophysik und Physiologie (PPBP) für die medizinische Fakultät; Gemarkung Homburg

AM Fuchs merkt an, dass das Land hier wirklich sehr viel tue, um den Standort Homburg inwert zu setzen.

Dr. Kirchhoff berichtet, dass das Gebäude in Zukunft Theoretikum genannt werden solle. Dies müsse aber noch in den zuständigen Gremien besprochen werden. Im Universitäts-Entwicklungsplan sei noch ein weiteres Gebäude anvisiert. Der Homburger Campus wird sich auch noch weiter entwickeln.